
Compte-rendu du 3° conseil de l’école primaire Pérochon 

30 juin  2020 de 17h30 à  18h15 

 

Personnes présentes : 

 Les enseignants : M. Milcent, M. Godet, Mme Le Juge, Mme Pellot, Mme Emériau,  

Mme Héry, Mme Château, M. Rodrigues, Mme Garrez, M. Marais, Mme carré. 

 Les représentants de parents d’élèves : Mme Astier, M. Chebour, M. Cheikh 

 Le Rased : Mme Bescond 

 La responsable du périscolaire : Mme Guillé  

 

Personnes excusées : 

 Les représentants de parents d’élèves : Mme Mendes, Mme Vedrenne, M. Mulard, , 

Mme Bodol, Mme Siegfriedt 

 La conseillère municipale aux  affaires scolaires : Mme Nieto 

 La représentante de la mairie : Mme Bely-Volland Valérie 

 L’inspectrice de l’Education-Nationale : Mme Barzotti 

 Le DDEN : M. Faucher 
 

Dernier conseil d’école : Les parents qui ne siègeront en 20/21 doivent chercher un remplaçant pour 

l’an prochain. 

 

1. Bilan des actions menées : 

Nombre de projets et d’actions n’ont pas pu avoir lieu du fait du confinement et des mesures 

d’hygiène 

- Les interventions du RASED ont pu avoir lieu (prise en charge de la difficulté scolaire, 

comportement) jusqu’en mars et ont continué durant le confinement en visio par groupe 

ou en individuel. Gros travail de la psychologue scolaire pour reprendre le lien avec 

certaines familles. 

- L’accompagnement éducatif a pu avoir lieu (aide aux devoirs, piscine). Le cycle Bibliothèque 

n’a pas pu avoir lieu en totalité. 

- Projets reportés à l’an prochain : La sortie à l’aquarium de La rochelle, la classe de mer à  

Fouras, le projet vélo à Coulon (financement mairie), le film sur les pratiques de jeux. 

- APS : La fête du 26 juin a été annulée (thème : les valeurs de l’olympisme). Tous les projets 

attenants sont reportés à l’an prochain. 

- Questionnement sur la présence l’an prochain de la maitre G sur les écoles de REP (plus de 

salles à Zola et à Zay) et des écoles (sur l’autre circonscription d’exercice) qui comportent 

des salles de rééducation  libres. 

 

 

 

 



2. Perspectives pour l’année 20/21 : 

 

- Dédoublement des GS (classes entre 12 et 15 élèves) 

- Disparition du poste de Maitre + 

- Ouverture d’une 11e classe (fermeture de la 12e avec comptage à la rentrée) 

- Enseignants : Départ de M. Godet et arrivée de M. Fouchier sur le CP/CE1. Mme Carré reste 

sur l’école sur les GS dédoublées. 

- Très peu  d’élèves d’inscrits à ce jour. Manque de visibilité sur les inscriptions et 

réinscriptions durant le confinement et actuellement. Les arrivées sur le quartier ont peut-

être été différées du fait du covid. D’autres écoles sont dans la même situation et ont peu 

d’inscriptions. La mairie constate un déficit de 100 élèves /à l’an passé. 

- Organisation générale des niveaux et répartition des élèves réalisées actuellement et 

susceptible de changer à la rentrée. Très grandes difficultés à préparer  la rentrée. 

- Projet en partenariat avec la compagnie des « Matapeste » dans le cadre du « grand conseil 

mondial des clowns ». 40 heures d’ateliers à partager sur toute l’école (20 h/pratique 

théâtrale et 20h/arts plastiques sur les têtes de clown) 

 

3. Travaux : 

- Peinture du hall d’entrée de la maternelle prévu cet été 

- Changement du système sécurité incendie en élémentaire prévu cet été 

- Réfection de la toiture et isolation des combles en cantine prévu cet été 

- Concernant le réaménagement des cours d’école : Certaines demandes vont être réalisées 

cet été (tracés de jeux au sol) 

 

 

4. Questions diverses: 

 

- Les parents redemandent que le préau de l’élémentaire et le parvis de la maternelle soient 

équipés d’un revêtement antidérapant. Ils redemandent que le même parvis soit couvert 

afin que les parents soient protégés de la pluie et que ce dernier puisse aussi servir de 

préau pour les élèves (récré en temps de pluie). 

- Les enseignants questionnement sur les mesures prises pour éviter de fortes températures 

dans l’école (durant les 2 jours de fortes chaleurs, la température est montée à 33° C dans 

les classes de l’élémentaire/montée en température très rapide). 

- Les parents d’élèves remercient l’équipe enseignante pour leur investissement pendant le 

confinement et ainsi que pour la bonne prise en charge des enfants au retour à l’école en 

mai.  La directrice confirme que l’équipe a été très réactive pour mettre en place l’école à la 

maison en proposant de nombreuses activités innovantes sur le site de l’école. Au 

déconfinement, tous les collègues étaient volontaires et souhaitaient ré-accueillir 

rapidement les élèves. 

 


